

Servicetechniker (m/w/d)

alternativ: Industriemechaniker (m/w/d) oder Elektroniker – Betriebstechnik (m/w/d)

(ID: CC-HWT_035)

Der im Main-Tauber-Kreis im fränkisch geprägten Nordosten Baden-Württembergs ansässiger Arbeitgeber ist ein weltweit agierendes wachsendes Maschinenbauunternehmen im Bereich 1K und 2K Dosiertechnik, Plasmavorbehandlung, Heißverstemmen und Imprägniertechnologie für Elektroantriebe. Er hat internationale Kunden und Kollegen, sowie Gesellschaften im Ausland. Er produziert in Deutschland und den USA mit Niederlassungen in Europa, Asien und Südamerika und verfügt über moderne Technik, moderne Unternehmenskultur, flache Hierarchien und kurze Kommunikationswege. Ab sofort wird ein Servicetechniker (m/w/d) gesucht.

Bei Wohnungssuche und Behördengängen unterstützt der Arbeitgeber Bewerber (m/f/d) aus dem Ausland. Im Unternehmen selbst arbeiten Mitarbeiter (m/f/d) aus unterschiedlichen Ländern. Einarbeitungsprozesse können in englischer Sprache geführt werden.

Ihre Aufgaben:

- Einfahren und Testen der Anlagen nach ihrer Fertigstellung
- Durchführung der Werksabnahme mit Kunden im Haus
- spannende nationale/internationale Reisen zu den unterschiedlichsten Kunden aus nah und fern, zum Beispiel um die Anlagen vor Ort aufzustellen und in Betrieb zu nehmen oder für Wartungs- und Serviceeinsätze
- Schulung der Kunden zu den Anlagen und Beratung bei Fragen
- wir ermöglichen aktives Einbringen und übertragen gerne Verantwortung
- deine Ideen sind gefragt

Ihr Profil:

- abgeschlossene Ausbildung im mechanischen, elektronischen oder mechatronischen Bereich
- Weiterbildung als Techniker oder Meister im Bereich Maschinenbau oder Elektrotechnik wünschenswert
- Erfahrung im Maschinenbau wünschenswert
- Deutschkenntnisse von Vorteil
- sehr gute Englischkenntnisse aufgrund der internationalen Ausrichtung
- Reisebereitschaft zu meist ein- bis mehrtägige Reisen (vorrangig in Deutschland und im europäischen Ausland)
- Führerschein Klasse B
- gutes Händchen im Umgang mit den Kunden
- selbstständige und lösungsorientierte Arbeitsweise
- Kommunikationsfähigkeit

Konditionen:

- ab 45.000 Euro/Jahr
- unbefristete Einstellung
- 40 Std. / Woche (Vollzeit)
- 30 Tage Urlaub
- Gleitzeit mit Kernarbeitszeit
- keine Schichtarbeit
- Überstundenausgleich
- Weiterbildungsmöglichkeiten
- Dienstwagen bei entsprechender Reisetätigkeit, den du auch privat nutzen kannst
- Smartphone und
- finanzielle Anreize bei Auswärtstätigkeit
- diverse Freizeitangebote

Ausübungsort:

- Main-Tauber-Kreis sowie Reisetätigkeit vorrangig deutschland- und europaweit

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann senden Sie uns Ihren Lebenslauf auf Deutsch und Zeugnisse mit Angabe der Stellen-Identifikationsnummer **CC-HWT_035** an ZAV.Customer-Center-114@arbeitsagentur.de.

Wenn Sie Fragen haben, setzen Sie sich mit uns in Verbindung.
Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung hilft Ihnen bei der Arbeitssuche in Deutschland.
Wir sind Teil der staatlichen Arbeitsverwaltung.

Unser Service ist kostenlos.

EU-Bürger/Bürgerinnen können unter Umständen eine finanzielle Hilfe bekommen
(z.B. Sprachkurs, Reisekosten, Umzugskosten).

Servicetechniker (m/w/d)

alternativ: Industriemechaniker (m/w/d) oder Elektroniker – Betriebstechnik (m/w/d)

(ID: CC-HWT_035)

The employer, located in the Main-Tauber district in the Franconian north-east of Baden-Württemberg, is a globally active, growing mechanical engineering company in the field of 1C and 2C dispensing technology, plasma pre-treatment, hot caulking and impregnation technology for electric drives. He has international customers and colleagues, as well as companies abroad.

It produces in Germany and the USA with subsidiaries in Europe, Asia and South America and has modern technology, a modern corporate culture, flat hierarchies and short communication channels. We are looking for a Service Technician (m/f/d) with immediate effect.

The employer supports applicants from abroad in finding accommodation and dealing with authorities. Employees from different countries work in the company itself. Onboarding processes can be conducted in English.

Your tasks:

- Running-in and testing of the plants after their completion
- Carrying out factory acceptance tests with customers in-house
- Exciting national/international trips to a wide variety of customers from near and far, for example to install and commission the systems on site or for maintenance and service work
- Training customers on the systems and advising them on any questions they may have
- We enable you to actively contribute and are happy to transfer responsibility to you.
- Your ideas are in demand

Your profile:

- Completed training in the mechanical, electronic or mechatronic field
- Further training as a technician (gn) or master craftsman (gn) in the field of mechanical or electrical engineering desirable
- Experience in mechanical engineering desirable
- Knowledge of German is advantageous
- Very good knowledge of English due to international orientation
- Willingness to travel, usually for one or several days (primarily in Germany and other European countries)
- Class B driving licence
- Good hand in dealing with customers
- Independent and solution-oriented way of working
- Communication skills



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)



International Services

Mail: ZAV.Customer-Center-114@arbeitsagentur.de

Internet: www.zav.de | www.make-it-in-germany.com

Conditions:

- From 45.000 Euro/year
- Open-ended employment contract
- 40 hours / week (full time)
- 30 days holiday
- Flexitime with core working hours
- No shift work
- Overtime compensation
- Further training opportunities
- Company car for appropriate travel, which you can also use privately
- Smartphone and
- Financial incentives for working away from home
- Various leisure activities

Place of work:

- Main-Tauber district as well as travel activities primarily throughout Germany and Europe

Have we aroused your interest?

Then send us your CV in German and proof of qualifications, quoting the job identification number **CC-HWT_035**, to ZAV.Customer-Center-114@arbeitsagentur.de.

If you have any questions, please contact us.

We will be happy to help you.

The Central Foreign and Specialist Placement Office will help you find a job in Germany.

We are part of the state employment services.

Our service is free of charge.

EU citizens may have the possibility to get financial support (e.g. language course, travel expenses, relocation costs).



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

International Services

Mail: ZAV.Customer-Center-114@arbeitsagentur.de

Internet: www.zav.de | www.make-it-in-germany.com

